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Os vereadores que a presente subscrevem, observadas as normas regimentais,
vem por meio deste requerer a convocação da Diretora Presidente da Codeca Sra.
Amarilda Bortolotto para prestar esclarecimentos a cerca da visita técnica da
Frente Parlamentar em Defesa da Codeca, realizada no dia 26/11/2018 na própria
Empresa.

 
Basta salientar, conforme Ata 08/2018, ficou acordado que a Frente

Parlamentar enviaria um ofício com as perguntas feitas pelos vereadores no dia da
visita, o qual foi protocolado posteriormente no dia 05/12/2018, recebido por
Jéssica Correia.

 
Para surpresa desta Frente Parlamentar em resposta foi enviado um ofício

pela Codeca OF 237/2018 GAB  com a seguinte informação: " entende que por
se tratar tal ofício de pedido de informações, o mesmo deverá ser protocolado na
Câmara de Vereadores e votado pelo plenário".

 

Protocolado em:

REQ - 6/2019 07/01/2019 16:11

DISPONIBILIZADO NO
EXPEDIENTE DA SESSÃO DE:

08/Janeiro/2019

APROVADO POR
UNANIMIDADE NA SESSÃO

DE:

08/01/2019

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores,

Requer a convocação da Diretora
Presidente da Codeca Sra. Amarilda
Bortolotto, conforme Art. 62, XVI, da
Lei Orgânica Municipal para prestar
esclarecimentos acerca da visita
realizada pela frente Parlamentar em
Defesa a Codeca.

CONVOCAÇÃO DE SECRETÁRIOS E CONVITE AO PREFEITO (Art. 176, VIII)

REQUERIMENTO nº REQ 6/2019
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Conforme a Lei 12.527 de 18 de novembro de 2011, o acesso a informações
assegura o direito fundamental que devem ser executados em conformidades com
os princípios básicos da administração pública independente de solicitação,
votação ou aprovação, ou seja, todo e qualquer cidadão tem o direito a informação.

 
Por esse motivo os vereadores convocam a diretora Presidente da Codeca

para responder e apresentar os seguintes questionamentos:
 
 
1) Balancete consolidado de janeiro a novembro ou dezembro 2018 se já

estiver consolidado.
 
2) Planejamento Estratégico para o ano de 2019.
 
3) Quais os contratos vigentes com as Secretarias Municipais e data de

término.
 
4) Informar quantas toneladas de lixo estão sendo transportadas diariamente

para o CTR Rincão das Flores.
 
5) Informar os contratos de manutenção vigentes dos aterros São Giácomo e

do CTR Rincão das Flores.
 
6) Quantos veículos estão em operação para realizar a coleta mecanizada?
 
7) Qual a frequência da lavagem dos contêineres?
 
8) Com que frequência é realizada a manutenção dos contêineres e se é

realizada com equipe própria ou terceirizada?
 
9) Informar todos os pontos críticos de possíveis descarte de lixo na cidade de

forma irregular.
 
10) Como está sendo realizada a triagem de resíduos antes do descarte no

aterro sanitário?
 
11) Como está sendo realizada a manutenções da frota e qual é a estratégia

para suprir as demandas quando os veículos estão em reparo?
 
12) Informar sobre o andamento das obras abaixo relacionadas e vigência dos

contratos.
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I) Estrada dos Romeiros:
 
II) Santa Lúcia do Piaí/ Sebastopol:
 
III) Rotula enfrente a Codeca.
 
IV) Informar a situação da obra realizada pela Codeca para a Empresa

Randon S/A, com data de inicio e termino e seu valor total.
 
12.1) A Codeca vai executar as seguintes obras de pavimentação asfáltica?
 
a) Fazenda Souza/ Vila Seca,
 
b) Santa Lúcia / Vila Oliva.
 
13) Como está sendo tratado o tema da insalubridade de 40% do setor de

capina e sobre a retroatividade?
 
14) A empresa Codeca foi solicitada a orçar a obra de recapeamento da Av.

São Leopoldo?
 
15) Quais as providências foram tomadas com relação a não aceitação por

parte da Semma da contratação da Codeca, pelas empresas privadas, para a
realização da coleta especial de resíduos orgânicos e seletivos?

 
16) Qual a vigência dos contratos de coleta, capina e varrição entre a Codeca

e a Prefeitura de Caxias do Sul, através da Semma e o índice que foram reajustados
os referidos contratos em 2017 e 2018?

 
 
17) Quais os cuidados que estão sendo tomados nos descastes de entulho que

ficam jogados no pátio interno da Codeca?
 

Caxias do Sul, 07 de Janeiro de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.
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